
Vorabgespräch mit der BOS über die
Sicherheitsmaßnahmen zur Geberkonferenz
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 13. September 2018, 22:00
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wie es ihre Art ist, wartet die Gesetzessprecherin ungeduldig auf den Standortleiter Björgvin
um die Sicherheit der Geberkonferenz und ihrer Teilnehmer zu besprechen.

Beitrag von „BOS Turanien“ vom 13. September 2018, 22:34
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Olav Knudsson stellt seinen Dienstwagen auf dem Behindertenparkplatz ab und geht in den
Amtssitz des Lögmaður,klopft und tritt ein, nachdem er ein Komdu inn hört.

Lögmaður Sigurdsdottir - Olav Knudsson, wir hatten telephoniert.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 13. September 2018, 23:01

Schön das Sie es so rasch einrichten konnten.Wir müssten über die Geberkonferenz am 17.
September 2018 in Gratstadt reden.Ich will es so sicher wie möglich und ich brauche einen
Sicherheitsgürtel von 2000 bis 5000 Metern mit Kontrollpunkten um das Tagungshotel mit 24
Stunden Präsenz.

Beitrag von „BOS Turanien“ vom 13. September 2018, 23:11

Oha, das in der kurzen Zeit?Ich werde mein möglichstes versuchen.Wir brauchen dazu
mindestens drei Hundertschaften.Bekommen wir Unterstützung aus Turanien oder Schwion?
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Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 17. September 2018, 02:07

Öhm, ich wollte *hüstel* kein Manöver veranstalten Herra Olav Knudsson.
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Veeeerfliiiixt, ein Schiff!!!Ich hätte es auf einem Schiff machen sollen.VERDAMMT, das
nächste mal.

Ziehen sie alles zusammen, was sie haben, was BRUMMIG gucken kann, wenn es jemanden
nicht kennt, oder Billigtouristen sieht - also 2/3 Vestreyjas, um den Flughafen und den Weg zum
Tagungshotel zu sichern.

Ich werde weiter versuchen den Präsidenten zu erreichen.

Beitrag von „BOS Turanien“ vom 19. September 2018, 22:17
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versucht zu scherzen, da er merkt wie angespannt die Gesetzessprecherin wirkt

Das finde ich garnicht so schlecht Fru Sigurdsdottir.Wenn Turan nicht genug freie
Kräfte stellen kann, dann nehmen Sie doch ein Schiff?!

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 20. September 2018, 02:10

Vestreyja hat KEINE Schiffe, die für eine Konferenz taugen könnten, aber dennoch gute Idee.

Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 26. September 2018, 17:36
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Unterdessen erhält die Lögmaður die Nachricht, das die angeforderten gepanzerten SUV
mit abgedunkelten Scheiben, nun in Gratstadt vor dem Tagungshotel stehen.

Herra Knudsson, es wird ernst - Bitte beziehen Sie und ihre Einheiten ihre Positionen, damit wir
beginnen können.

Beitrag von „BOS Turanien“ vom 26. September 2018, 23:23

Fru Sigurdsdottir, ich eile und wünsche uns allen ein gutes Gelingen.
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steht auf und geht
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